
　

　
１
月
９
日
、
２
年
ぶ
り
の
開

催
と
な
る
成
人
式
が
、
ア
ン

バ
ー
ホ
ー
ル
大
ホ
ー
ル
で
行
わ

れ
ま
し
た
。
入
場
前
に
は
、
検

温
や
手
指
消
毒
、
付
き
添
い
を

１
人
に
す
る
な
ど
新
型
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策
を
講
じ

て
実
施
。

　
成
人
を
迎
え
た
３
４
６
人
の

う
ち
、2
６
８
人
が
出
席
し
ま

し
た
。

　
会
場
に
は
ス
ー
ツ
や
は
か
ま

姿
の
男
性
や
振
り
袖
姿
の
女
性

な
ど
晴
れ
着
を
ま
と
っ
た
新
成

人
が
次
々
に
集
合
。
友
人
と
の

再
会
を
よ
ろ
こ
び
、
写
真
に
お

さ
め
る
姿
な
ど
、
笑
顔
で
あ
ふ

れ
ま
し
た
。

　
式
典
で
は
、
新
成
人
を
代
表

し
て
上
野
航
大
さ
ん
と
下
舘
彩

楓
さ
ん
が
成
人
の
証
を
市
長
か

ら
授
与
さ
れ
ま
し
た
。

　
遠
藤
市
長
は
新
成
人
へ
「
ふ

る
さ
と
久
慈
市
で
培
わ
れ
た
豊

か
な
感
性
と
思
い
や
り
の
心
や

行
動
力
で
大
き
く
羽
ば
た
い
て

ほ
し
い
」
と
式
辞
。

　
新
成
人
を
代
表
し
て
菅
原
幸

之
さ
ん
と
大
上
真
歩
さ
ん
は

「
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
が
依

然
と
し
て
猛
威
を
振
る
い
、
数

年
前
ま
で
は
普
通
だ
っ
た
こ
と

が
今
で
は
普
通
で
は
な
く
な
っ

て
い
る
。
目
ま
ぐ
る
し
く
変
化

す
る
世
界
・
時
代
へ
対
応
し
、

久
慈
市
を
支
え
て
い
け
る
人
材

を
目
指
し
た
い
」
と
誓
い
の
言

葉
を
述
べ
ま
し
た
。

　
式
典
に
引
き
続
き
、
成
人
式

実
行
委
員
に
よ
る
記
念
行
事
で

は
、
恩
師
か
ら
の
メ
ッ
セ
ー
ジ

映
像
を
上
映
。
久
し
ぶ
り
の
懐

か
し
い
顔
が
登
場
す
る
た
び
に

会
場
か
ら
は
歓
声
が
上
が
り
、

目
頭
を
押
え
る
人
も
見
ら
れ
ま

し
た
。

令
和
３
年
度

　
成
人
の
日
を
迎
え
て

令和３年度成人式
多くの予測できなかったことを経験

目まぐるしく変化する時代

出会えた仲間と迎えることができた成人式

特別な日を共に過ごし

うれしさで笑顔があふれる

実行委員からのメッセージ

■上
う え の
野　航

こうだい
大（成人の証）

　ようやく人生の節目を迎えられたこ
とに対して、少しばかり誇らしく思い
ます。昨年度はコロナの感染状況もあ
り、成人式を開催できなかったのは非
常に残念でした。今回実行委員になり、
少しではあるが力になれて良かったと
思います。久慈市民としての誇りを忘
れず精進していきたいです。
■下

しもだて
舘　彩

さ や か
楓さん（成人の証）

　実行委員として式典に参加しました。
大勢の人が携わっていることがわかり、
感謝の気持ちでいっぱいです。
　私自身、成人を迎え責任感を感じる
ようになりました。４月から市内で就
職が決まりました。「久慈市に恩返し
がしたい」という気持が大きいです。
私の「働く意味」でもあります。
■菅

すがはら
原　幸

たかゆき
之（成人の誓いの言葉）

　昨年度、成人式が開催されなかった
ことは残念でした。今回成人式が対面
で開催され、本当にうれしく思います。
　自分自身あっという間の 20 年でこ
こまで支えてくれた両親や学校の先生、
地域の人に感謝です。これからも一日
一日を大切に悔いなく生きていきたい
です。これからの人生も楽しみです。
■大

おおかみ
上　真

ま ほ
歩（成人の誓いの言葉）

　コロナ禍での成人式。開催に携わっ
てくれた人に心から感謝します。今回
実行委員として参加し、１0 月から準
備を進めてきました。企画や準備は大
変でしたが、貴重な体験ができました。
　感謝の気持ちを忘れず、自分が思い
描く立派な大人になれるよう頑張って
いきます。

▶�ＵＲＬ…https://www.youtube.com/
channel/UCWkSdwvcqhkurreIC8G0m9Q

令和３年度久慈市成人式

令和３年度の成人式を
インターネットで動画配信中

ＹouＴube
久慈市公式チャンネル
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